

ABSTRAK

Siti Mahmudah, NIM. 1830110135, Etos Kerja Para Petani Desa Menoro Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang: Respons Terhadap Qs. al-Jumuah Ayat 9-10.

Etos kerja merupakan suatu keyakinan yang mendalam bahwa bekerja bukan hanya untuk memuliakan dirinya, tetapi suatu manifestasi dari amal shaleh. Di dalam Islam juga mengajarkan kepada umatnya untuk berupaya menyeimbangkan kesejahteraan antara urusan dunia dan akhirat. Penelitian ini membahas tentang, 1). Respon para petani Desa Menoro, Kecamatan Sedan, Kabupaten Rembang dalam memaknai Qs. al-Jumuah ayat 9-10. 2). Penerapan pemahaman Qs. al-Jumuah ayat 9-10 terhadap etos kerja para petani Desa Menoro Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang. Untuk menjawab masalah tersebut, peneliti menggunakan jenis penelitian *field research* dengan pendekatan kualitatif. Sumber data yang diperoleh yaitu berasal dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primernya diperoleh dari para petani Desa Menoro Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang, sedangkan sumber data sekundernya melibatkan kepala desa, pengurus desa, dan tokoh agama. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian data yang terkumpul akan dilakukan penganalisaan dengan menggunakan uji keabsahan data, reduksi data, display data, dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa para petani Desa Menoro Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang memahami Qs. al-Jumuah ayat 9-10, sebagai salah satu ayat yang menjelaskan tentang pelaksanaan dan perintah kepada orang-orang yang beriman untuk segera menunaikan ibadah di awal waktu. Selain itu ayat tersebut menjelaskan agar manusia juga giat bekerja dan berusaha semampunya. Adanya pemahaman tersebut para petani Desa Menoro Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang menerapkan di dalam etos kerja mereka agar tetap seimbang dengan urusan akhirat. Hal ini terlihat dari semangat para petani dalam beribadah dan bekerja keras supaya dapat memenuhi kebutuhan mereka, baik yang berhubungan dengan duniawi atau ukhrawi (shadaqah) dan semata-mata untuk mengharap ridha dari Allah.

Kata Kunci: Etos Kerja, Implementasi, Petani Desa Menoro, Qs. al-Jumuah Ayat 9-10, Respons.